

## Boussac

# Gros succès pour la Boussacoise



La 4<sup>e</sup> édition de la Boussacoise a vécu, et on peut le dire bien vécu. Tout était fin prêt pour que cette journée soit réussie et une fois les dernières craintes d'une météo capricieuse effacée, il ne restait plus qu'à l'organisation de cette course d'orientation à se mettre en marche, ou en courant. Dès potron-minet, le four recevait une première fournée de pain tandis que les plus chevronnés des concurrents s'élançaient pour leur périple de cinq heures.

En possession du plan, chacun élaborait sa stratégie de parcours avant de partir sur le terrain à la recherche des précieuses balises à découvrir. Il s'agit là d'une approche à la fois ludique et sportive d'évoluer sur un territoire, inconnu pour la plupart d'entre eux. Deux autres départs se succédaient ensuite, souvent en famille ou entre amis pour une approche

Avec le précieux sésame en main, fin prêts pour aller à la chasse aux balises.

très conviviale du challenge à relever. Il y avait également une balade d'orientation prévue au cœur du village pour faire découvrir aux débutants le concept de cette discipline. À noter la performance du meilleur traïler qui a découvert toutes les balises en 3 h 39 dans la fourchette prévue de 5 heures. Ce fut un pur bonheur pour les organisateurs de faire découvrir notre patrimoine environnemental, très près du terrain, et l'ensemble des participants leur ont fait part de leur totale satisfaction.

Le moment tout aussi agréable fut celui de la restauration avec les pizzas cuites au four à pain et la bonne humeur communicative de tous les bénévoles qui avaient pris en charge cette journée.